



Febrero 2015 [EN](#) [FR](#) [Enviar a un amigo](#)

ESTE MES



En la nueva asociación del Programa con USAID y UC Davis se creó la Red de Acción Global para mejorar los seguros agrícolas

El Programa con el apoyo de USAID, y en coordinación con BASIS/I4 de la Universidad Davis de California, lanzaron la Red de Acción Global en seguros agrícolas; una comunidad de expertos y profesionales que busca enfrentar las deficiencias que impiden lograr una escala responsable y sostenible en los seguros agrícolas.

ENLACES RAPIDOS

Blog



La administración de datos es vital para conocer al consumidor (en inglés)

Thomas Abell y Vangelis Tsianaxis

Publicación

PUNTOS CLAVES

El Mercado Asegurador Latinoamericano en 2013-2014

Fundación MAPFRE

Fundación MAPFRE publicó su informe en el cual reveló que el mercado de seguros en América Latina ha crecido hasta un nivel de 126.945 millones de euros en primas anuales en 2013, un crecimiento cerca de un 4%. El reporte indicó que los países Bolivia, Colombia, Nicaragua, Paraguay y Perú consiguieron las tasas de crecimientos más altos de la región, y Brasil continúa siendo el mayor mercado de la región.

Microfinanzas para el trabajo decente - Mejorando el impacto de las microfinanzas: evidencia de un programa de investigación activa

Programa de Finanzas Solidarias de la OIT y la Universidad de Mannheim

Esta investigación evalúa si las IMF's podían mejorar déficits de trabajo decente y mejorar la difícil situación de los trabajadores de la economía informal. Un mensaje clave emerge: las IMF's pueden lograr los resultados deseados si identifican un problema y luego se centran en ayudar a los clientes a mejorar un área específica.

Retrocediendo un poco: Cómo piensan y viven el riesgo los kenianos con bajos ingresos en la búsqueda de la prosperidad (en inglés)

Paper n°39

Julie Zollman

Debido a la capacidad limitada para afrontar contratiempos, las personas con bajos ingresos experimentan un gran retroceso cuando son afectados por pequeños problemas; y esto los lleva a una seria pérdida de salud y bienestar ante uno mayor. Este trabajo estudia cómo los encuestados con bajos ingresos del Diario Financiero de Kenia piensan, experimentan y se preparan para los riesgos en sus vidas.



Alcanzar escala y eficiencia en los microseguros a través de los corresponsales bancarios y minoristas

Jeremy Leach, Anand Menon y Sandisiwe Ncube

Blog

NOTICIAS BREVES

6ta Cumbre Anual del Microseguro en Latinoamérica

23-26 marzo 2015, Miami, EE.UU.

El aumento de la competencia en el mercado de los seguros alienta a las compañías a observar la base de la pirámide en la búsqueda de nuevas oportunidades. Se provee una plataforma de colaboración con el fin de auxiliar al sector de seguros regionales a encontrar la clave para desbloquear y lograr un rápido crecimiento del microseguro. Este año la cumbre se enfoca en nuevos modelos de alianzas que han surgido con las nuevas instituciones.

Corresponsales bancarios, a vender los microseguros

Fasecolda

El mercado de microseguros Colombiana recibió un gran impulso con las noticias de un nuevo decreto, de lo cual permita el uso de la red de más de 87 mil corresponsales bancarios en el país como canal de distribución para comercializar microseguros. Con un mercado actual de casi un medio billón de pesos anuales, la ampliación de canales asegurará que los microseguros podrían llegar a las poblaciones más asiladas y con menores ingresos.

Actores globales anuncian iniciativa de microseguros en Davos

Durante el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza, un grupo de las aseguradoras y reaseguradoras más importantes del mundo declararon su compromiso al expansión del microseguros a través de la creación de un consorcio e incubadora de emprendimientos de microseguros. En la región de América Latina, el consorcio tiene el enfoque de impulsar las tasas de crecimiento y combatir la baja penetración comparado con Asia y África.



Literatura financiera: ¿Para qué sirve? (en inglés)

Sarah Bell y James Eberlein

Más información

- [Publicaciones](#)
- [Videos](#)
- [Panorama](#)
- [Blog](#)

Únase a



[Cancelar la suscripción a la lista](#) | [Actualizar preferencias de suscripción](#)

El programa Impact Insurance de la Organización Internacional del Trabajo promueve que la industria del seguro, los gobiernos y sus aliados se den cuenta del potencial de los seguros para el desarrollo social y económico. El programa fue lanzado en 2008 con la generosa ayuda de la Fundación Bill y Melinda Gates, y ha recibido donaciones de distintas organizaciones como la Z Zurich Foundation, Fundación Munich Re, el Grupo del Banco Mundial, USAID y AusAID.

El Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN), miembro del Grupo Banco Interamericano de Desarrollo, apoya el crecimiento económico y la reducción de la pobreza en América Latina y el Caribe a través del fomento a la inversión privada y la promoción el desarrollo del sector privado. Desde 2009, el FOMIN ha sido un actor importante en los microseguros en la región, colaborando con el sector privado para desarrollar, financiar y ejecutar modelos de microseguros innovadores que benefician a los hogares pobres y de bajos ingresos.

Copyright © 2015 El Fondo para la Innovación en los Microseguros, Reservados Todos los Derechos

Ud. está recibiendo este correo porque se registró en nuestra página web.

Nuestra dirección de correo es:

El programa Impact Insurance de la OIT 4, Route des Morillons, Ginebra 1211, Suiza